

Evangelio 15 de agosto de 2021. Ciclo B
Domingo 20ª Semana Tiempo Ordinario
SOLEMNIDAD DE LA ASUNCIÓN

MI ALMA CANTA LA GRANDEZA DEL SEÑOR



ENCUENTRO DE DOS VIDAS

AMBIENTACIÓN

Este tiempo te lo dedico a ti Señor, esta es mi ofrenda, te sirvo, te alabo, estoy por Ti.

Con María hago el camino, salgo de mí para llegar a los otros y desde ahí generar encuentros, fortalezas, fuerza e inspiración para dedicar mi vida a Ti hecho entrega en el hermano.

Que todo mi ser cante hoy y siempre tu Vida, tu Reino hecho de hospitalidad, humildad y heroísmo.

Cante mi vida tu Vida.

CANTO. VUELVE MARÍA-Misión País

<https://www.youtube.com/watch?v=Cn9LSSzLnqs>

EVANGELIO - Lucas 1, 39-56

María partió y fue sin demora a un pueblo de la montaña de Judá. Entró en la casa de Zacarías y saludó a Isabel. Apenas esta oyó el saludo de María, el niño saltó de alegría en su seno, e Isabel, llena del Espíritu Santo, exclamó: «¡Tú eres bendita entre todas las mujeres y bendito es el fruto de tu vientre! ¿Quién soy yo, para que la madre de mi Señor venga a visitarme? Apenas oí tu saludo, el niño saltó de alegría en mi seno. Feliz de ti por haber creído que se cumplirá lo que te fue anunciado de parte del Señor». María dijo entonces: «Mi alma canta la grandeza del Señor, y mi espíritu se estremece de gozo en Dios, mi Salvador, porque el miró con bondad la pequeñez de tu servidora. En adelante todas las generaciones me llamarán feliz». Porque el Todopoderoso ha hecho en mí grandes cosas: ¡su Nombre es santo! Su misericordia se extiende de generación en generación sobre aquellos que lo temen. Desplegó la fuerza de su brazo, dispersó a los soberbios de corazón. Derribó a los poderosos de su trono y elevó a los humildes. Colmó de bienes a los hambrientos y despidió a los ricos con las manos vacías. Socorrió a Israel, su servidor, acordándose de su misericordia, como lo había prometido a nuestros padres, en favor de Abraham y de su descendencia para siempre». María permaneció con Isabel unos tres meses y luego regresó a su casa.

Profundizamos el texto

- **¡Feliz porque has creído!**

«¿Quién soy yo para que la madre de mi Señor venga a visitarme?» Esta frase de Isabel nos remite a un episodio del Antiguo Testamento: La llegada del Arca de la Alianza a Jerusalén (2 S 6,2-11). Se puede decir que Lucas se ha complacido acumulando, en el relato de la Visitación, los detalles que recuerdan la subida del Arca a Jerusalén: los dos viajes, el del Arca y el de María tienen lugar en la misma región, las colinas de Judea. El Arca entra en la casa de Oved-Édom y trae a esta casa la felicidad (2 S 6,12), María entra en la casa de Zacarías e Isabel, les trae el gozo. El Arca se queda 3 meses en la casa de Oved-Édom. María se quedará 3 meses en casa de Isabel. Finalmente, David bailó delante del Arca (2 S 6,16), y Lucas nos dice que Juan Bautista «saltó de alegría» ante María que llevaba en su vientre el niño.

- **¡El milagro de la Encarnación!**

Evidentemente, todo esto no es fruto de la casualidad. Lucas nos propone contemplar en María el Arca de la Alianza. Ahora bien, el

Arca de la Alianza era el signo de la Presencia de Dios. María lleva pues en su vientre, misteriosamente, esta Presencia de Dios. En adelante, Dios habita nuestra humanidad: «El Verbo se hizo carne y acampó entre nosotros.» Todo esto gracias a la fe de María: Isabel le dice «Feliz porque has creído que se cumplirían las palabras dichas de parte del Señor.»

Respondiendo a las palabras de Isabel, María entona el Magnificat. Cosa sorprendente, para expresar su admiración ante la acción de Dios, María, con toda sencillez, toma las frases pronunciadas por sus ancestros en la fe.

Aquí contemplamos una doble lección: **Primero de humildad.** Espontáneamente, encontrándose ante una situación excepcional, María retoma con toda sencillez las expresiones de la oración de su pueblo. **Segunda lección de sentido comunitario,** hoy diríamos, sentido de Iglesia porque ninguna de las citas bíblicas expresadas en el Magnificat tiene carácter individualista; esas citas conciernen siempre al pueblo en su totalidad. Esta es una de las grandes características de la oración judía, así como de la oración cristiana: **el creyente, jamás olvida que forma parte de un pueblo y que toda vocación, lejos de separar, envía a servir ese pueblo.**

Pistas para la oración

1. Contemplo la actitud de María, sus gestos, movimientos. Pongo atención también en los gestos palabras de Isabel al encontrarse con María.
2. La experiencia de Dios en ellas les lleva a...
3. Reflexiono en mi experiencia de Dios y escribo mi propio Magnificat ¿Dónde me lleva la experiencia de Dios?

PROCLAMA MI ALMA TU GRANDEZA _____

MÚSICA AMBIENTAL. Simply Three - Rain (Original Song)

<https://www.youtube.com/watch?v=KFppTBdCse8>

MARÍA, EN CAMINO

María, la mujer del SÍ,
siempre en camino,
hacia afuera, hacia los otros.
Una vida agraciada,
en el encuentro con el Señor.
¡Ave María, llena de Gracia!
Alegre, aceptó el reto.
Invitación a ser la Madre de Dios.
Inmediatamente y con prontitud,
salió de sí.
Encuentro de dos mujeres,
Saludos que reconocen a dos madres...
Nada es imposible para Dios.
Cantan y proclaman,
que el Señor es grande.
Proclaman con sus vidas
la vocación de Madre.
¿Qué significa proclamar
que el Señor es tu todo?
Proclamar es cantar la sencillez
y la grandeza del Señor.
Y en la vida de cada día
ser mirada atenta, palabra justa,
gesto cercano y tierno.
Es hacer de tu vida ofrenda,
servicio y alabanza.
Acogiendo lo pequeño, lo grande,
lo igual, lo diverso.
Es potenciar la vida en un abrazo fraterno.
Quiero cantar a la Vida con la vida.

CANTO. CRISTÓBAL FONES - TE ALABO

https://www.youtube.com/watch?v=7nFcp_BHaEE

Mi alma canta la grandeza del Señor

<https://www.youtube.com/watch?v=oh2UF9CSIww>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION